



CIENCIA ■ EN LA HOSPEDERÍA FONSECA

# La Universidad divulgará las investigaciones a través de un nuevo espacio cultural

■ El rector inauguró ayer el proyecto con una muestra sobre la poliomielitis de Juan Antonio Rodríguez Sánchez y Bernat Millet

R.D.L.

A cercar la investigación que desarrollan los profesores de la Universidad de Salamanca a la sociedad pero desde un punto de vista artístico es el objetivo del nuevo espacio de cultura científica que ayer inauguró el rector Daniel Hernández Ruipérez en la Hospedería Fonseca. "La Universidad de Salamanca tiene 500 proyectos de investigación activos en este momento, lo que significa que cuenta con una gran masa crítica y tenemos que contribuir a la difusión de ese conocimiento", afirmó Ruipérez a la vez que insistió en la unión entre ciencia y arte.

El espacio de cultura científica, que forma parte de las actividades de transmisión, difusión y valoración de la ciencia del Campus de Excelencia Internacional, aunque está promovido por el Servicio de Actividades Culturales, ha comenzado con la muestra "Memorias heridas, cuerpos rebelados: itinerarios contra el olvido. Poliomielitis y Síndrome Post-Polio en la Península Ibérica", del profesor Juan Antonio Rodríguez Sánchez y el joven artista Bernat Millet.

A través de una decena de retratos desnudos, la exposición repasa la historia y la evolución de la poliomielitis, así como las secuelas que sufren hoy en día las más de 42.000 personas afectadas por esta enfermedad.

"Estas imágenes son una cartografía del dolor, de las operaciones que han marcado a estas personas, eso sí, desde la dignidad, la valentía y el orgullo", ase-



Dos enfermas de poliomielitis observan las imágenes de la muestra. /GUZÓN

## LOS DETALLES

### ■ ¿QUÉ ES LA POLIOMIELITIS?

Es una enfermedad producida por un virus y caracterizada por una inflamación de la médula, lo que provoca parálisis y atrofia de los músculos.

### ■ EXPOSICIÓN Y HORARIO.

La exposición sobre la poliomielitis se puede visitar en la Hospedería Fonseca de la Universidad hasta el 8 de junio, de martes a sábado, de 12 a 14 horas y de 18 a 21 horas, y los domingos, de 10 a 14 horas.

guró Juan Antonio Rodríguez, profesor de la Universidad de Salamanca que se ha ocupado de recuperar los testimonios de la poliomielitis con el objetivo de que esta enfermedad no quede en el olvido.

En este sentido, el autor de las imágenes, Bernat Millet, explicó que la muestra es resultado de tres años de trabajo en los que consiguió la participación de 27 personas, entre ellas su madre, enferma de poliomielitis y principal motivo por el que decidió llevar a cabo este proyecto.

La muestra se podrá visitar hasta el 8 de julio.